Une année mouvementée!

L'événement de l'année est sans contredit le déménagement du sous-sol du presbytère de Sainte-Monique-des-Saules vers le premier étage au presbytère de Saint-François-Xavier de Duberger.

Ce fut une journée rock and roll pour le transfert des meubles et des boîtes. Il aura fallu de l'huile de bras pour tout mettre en place dans les semaines qui ont suivi.

Le bureau de Mess'AJE-Québec est maintenant au 2180, boulevard Père-Lelièvre, Québec QC G1P 2X3.

Les démarches avec Nathalie D'amour, directrice générale de la paroisse N-D de l'Annonciation ont porté fruit.

Le déménagement par le Clan Panneton aura lieu le 23 mai. Angèle mentionne que Danielle Dufresne et Louisette Pelletier ont élagué et fait quelques boîtes et que le ménage a été fait à St-François-Xavier. Le 23 mai, le photocopieur sera livré et Oricom a confirmé qu'internet sera installé. Angèle va acheter des boîtes en vue de la préparation du déménagement.

Au cours de la dernière année, nous avons eu la signature d'un nouveau contrat de travail de notre directrice générale, Angèle Gélinas, comme le cadre de gouvernance l'exigeait. En même temps, le conseil d'administration a révisé régulièrement le plan d'action.

Il est nécessaire de continuer les efforts pour tenir les Seuils de la Foi et les formations ponctuelles, qui sont la source principale de nos revenus. Nous ne pouvons compter uniquement sur les dons, mais sur les efforts des animateurs pour offrir les formations de Mess'AJE pour ouvrir une porte sur l'expérience spirituelle et la relation avec Dieu.

Nous avons fait des efforts pour ouvrir de nouvelles voies dans certaines paroisses, certaines initiatives ont eu du succès, comme la communauté Ancienne-Lorette, Loretteville et Val-Bélair. À Sainte-Foy, les démarches n'ont pas eu l'écho espéré. À la base militaire de Valcartier, il y a une ouverture qui pourrait voir le jour dans la prochaine année. Il reste à convaincre les « padrés » que nos formations pourraient être utiles dans un contexte différent des milieux paroissiaux.

Les membres du conseil d'administration ont suivi une formation pour initier les participants aux rôles et aux responsabilités légales que les administrateurs doivent connaître et assumer. La formation en présentiel s'est tenue au bureau de Mess'AJE avec Jocelyn Girard, président du CA du centre d'action bénévole de Québec.

Du côté de la comptabilité, un bénévole a quitté par manque de formation. Une autre personne est venue donne un coup de main pour les entrées de données, mais elle a quitté lorsqu'elle a obtenu un poste permanent à Ottawa.

Il faudrait envisager sérieusement une solution par l'embauche d'une personne à temps partiel pour l'entrée des données de Mess'AJE Québec et de Mess'AJE Canada. Cela ne fait pas partie des tâches de la directrice générale.

Louisette Pelletier, Angèle Gélinas et moi-même, nous avons rencontré le cardinal Gérard Cyprien Lacroix afin que Mess'AJE Québec soit reconnu comme association des fidèles à Rome et à Québec. Le cardinal Lacroix, récemment nommé au Conseil des cardinaux à Rome. Cette démarche favorisera aussi la reconnaissance de Mess'AJE au niveau international.

Le prochain conseil d'administration reverra le plan d'action, la prochaine campagne de financement, et toutes les options possibles pour offrir les Seuils de la Foi et les animations ponctuelles au plus grand nombre possible.

Nous avons aussi présenté un plan d'action au conseil d'administration de Mess'AJE Canada pour que l'organisation puisse planifier les actions à venir. Nous avons proposé aux différents groupes régionaux que noous puissions les accompagner en terme de mentorat, car les animateurs hors Québec ont peu ou pas d'expérience d'animation.

Il pourrait y avoir des animations conjointes sur la plateforme et d'autres initiatives impliquant les animateurs moins expérimentés. Nous avons pensé à une semaine pour offrir le premier Seuil à Granby, au centre Régimbald, et une rencontre avec les responsables de la Maison de François, du diocèse de Québec pour offrir nos formations.

Si les membres de Mess'AJE voient des initiatives de formation, le conseil d'administration et les responsables de comité vous donneront un coup de main.

Les efforts de chacun assureront l'avenir de Mess'AJE à Québec et dans les autres régions.

Enfin, nous reverrons notre site Web pour apporter des améliorations. Notamment, à la suite d'une demande basée sur les liens dans les recherches dans Google, l'équipe du Web sera invitée à revoir les référencements (bible, cours de bible, parcours biblique, trésors de la bible) pour que les internautes puissent nous trouver avec Mess'AJE, mais aussi avec les mentions concernant la Bible. Les recherches actuelles ne dirigent pas le site de Mess'AJE-Québec et les offres de formation que nous proposons.

Yves Therrien

Président du conseil d'administration